

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 4 septembre 2024

Travailleurs de lumière de longue date ; échecs des Illuminati ; G/NESARA, Saint Germain ; la faction Rockefeller ; événement ET : questions, faits ; théorie de la masse critique ; choix, oppositions, vibrations ; communication télépathique : personnes, animaux et plantes

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. L'activité du dernier trimestre de cette année doit servir de base à la restructuration de votre monde, et ça commence bien ! L'action dans le champ énergétique potentiel de la Terre reflète ce qui se passe sur le terrain et, au milieu du tumulte, des filaments avec des attaches incandescentes atteignent un élan irrépressible et augmentent en nombre.

" Je suis un travailleur de lumière depuis plus de 50 ans. Je suis fatigué et prêt à passer le flambeau." Nous ajoutons notre respect, nos louanges et notre gratitude aux expressions similaires d'appréciation émises par d'autres êtres de lumière envers cette chère âme et toutes les autres qui ont passé le dernier demi-siècle à aider le peuple de Gaïa et toutes ses autres formes de vie.

Ces travailleurs de lumière, les premiers volontaires à s'incarner, n'avaient aucune source extérieure d'illumination, mais même ceux qui se sentaient étrangers dans un pays étranger savaient intuitivement qu'ils étaient venus dans un but précis. Plus tard, grâce à des messages comme les nôtres et à ceux d'autres messagers de la lumière, ils ont appris qu'ils sont des remparts naturels de l'énergie d'amour-lumière dont les âmes endormies de la Terre avaient besoin pour s'éveiller et réaliser qu'elles avaient le pouvoir de changer leur monde. Et, sans savoir qui d'autre pouvait être venu avec le même objectif, chacun de ces volontaires a constamment rayonné de la lumière tout en affrontant des défis et en endurant des moments de désespoir et de chagrin.

Dans la tapisserie Akashique de la Terre délivrée des profondeurs de l'obscurité, leur vaillant voyage s'accompagne de la profonde gratitude de Gaïa envers chaque âme qui a aidé à tracer le chemin qui la ramène chez elle.

Chers frères et sœurs, que vous soyez de cette première vague d'assistants ou de l'une des suivantes, vous êtes honorés, remerciés et aimés par tous les êtres de lumière. Ce qui se passe n'importe où affecte tout le reste partout ailleurs, ainsi votre service à notre famille universelle sur Terre profite à la vie dans tout cet univers.

"Pourquoi l'action de toutes les forces de la lumière doit-elle se dérouler 'dans les coulisses' ? J'aimerais voir quelques progrès et sentir que notre lumière fait réellement quelque chose de bien." Nous comprenons votre sentiment. Nous ressentons la même chose quand nous vivons dans la troisième densité pour aider la civilisation à changer ce qu'elle n'aime pas dans son monde. Beaucoup d'entre vous ont été extrêmement patients depuis longtemps, certains depuis très longtemps.

Nous ne pouvons pas parler des négociations en cours ou de l'activité des forces de la lumière pendant cet acte final d'élimination de l'obscurité. Cependant, nous pouvons vous dire que le nombre croissant de pays qui mènent leurs activités en dehors des anciens systèmes est en train de réduire les profits substantiels des Illuminati. Cette évolution dans le commerce international et d'autres revers récents poussent des individus occupant des postes de haut rang à désertier.

Des changements majeurs sont en cours avec G/NESARA. Le G a été ajouté pour global, qui décrit plus précisément la portée de la législation américaine qui fournit une base juridique pour mettre en œuvre un nouveau système économique mondial. Pour la première fois dans l'histoire des banques et du commerce, ces industries fonctionneront

sur des bases stables et honnêtes et les règles du jeu financier seront enfin égales pour tous les gens et toutes les nations¹.

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi Saint Germain, le principal architecte du **National Economic Security and Reformation Act** — qui n'est rien de moins que le plan directeur de la transformation du monde — a choisi de mettre promulguer une loi aux États-Unis ?

Il a vu la faction Rockefeller des Illuminati s'étendre au-delà de la côte ouest de ce pays et continuer jusqu'à se heurter aux Rothschild au Moyen-Orient et poursuivre son mouvement vers l'ouest. Ils ont contrôlé cette immensité depuis Washington, DC, où ils ont littéralement *recruté* toutes les administrations présidentielles depuis que leurs ancêtres ont secrètement fondé la Société des États-Unis il y a plus de deux siècles. Depuis Wall Street ils manipulent tous les marchés boursiers, et ils fixent des taux d'intérêt usuraires via leur système privé de [Réserve Fédérale](#) dont les tentacules enserrant le globe.

La Loi² détruit légalement cet empire mondial malveillant. Elle met également fin au statut d'entreprise des États et instaure la forme de gouvernance républicaine que [les fondateurs de la nation](#) ont établie dans la constitution.

Très chers, quand les changements bénéfiques qui se profilent à l'horizon commenceront à se répercuter dans le monde entier, votre patience sera parfaitement récompensée !

"Dans les ' médias alternatifs', on parle beaucoup d'un GRAND ÉVÉNEMENT ET qui devrait se produire bientôt." Voici, en bref, le reste du long courriel : S'agira-t-il de 'bons' ET, de 'mauvais' ET, ou d'une tactique de peur de l'[État Profond](#) ? Nous ne connaissons pas la source de cette information ni l'événement auquel elle se rapporte, alors laissez-nous vous dire ce que nous savons.

Il y a des années, des ingénieurs des forces de la lumière ont érigé une puissante grille de lumière autour de la Terre pour empêcher l'entrée de tout ce qui est dans les gammes vibratoires basses. Un groupe ayant des intentions néfastes qui émettrait de basses vibrations ne pourrait même pas s'approcher de cette grille. Les entités obscures de la population — humaines, reptiliennes ou hybrides — ont des ancêtres qui remontent très loin sur la planète.

Depuis une ou deux dizaines d'années, les observations d'OVNIS ont été occasionnelles et toujours sans incident, la plupart des gens ne sont donc pas inquiets — ils supposent logiquement que le vaisseau qu'ils voient vient d'une civilisation bienveillante. En fait, ces vaisseaux proviennent d'un certain nombre de civilisations bienveillantes et des milliers de vaisseaux entourent la Terre. Certains débarqueront quand la sécurité sera assurée pour les équipages et les foules, et Dieu dira aux commandants des flottes³ quand ce sera le cas.

Depuis l'arrivée des [Petits Gris](#) dans les années 1950, la simulation d'une invasion extraterrestre a été une option au programme des Illuminati. Depuis cette période ils vivent dans des tunnels parce qu'ils se sont retrouvés piégés dans la troisième densité et ne pouvaient pas retourner dans leur patrie. Quand, il y a quelques années, ils ont refusé de participer à une invasion inventée, les Illuminati ont élaboré un plan B : en créer une holographiquement. Dans leur état affaibli il est peu probable qu'ils puissent gérer ce genre d'entreprise, mais ils sont désespérés et peuvent encore avoir des sbires experts en

¹ Vous voudrez peut-être relire le [message Spécial NESARA](#). NdT.

² Avec une majuscule ce mot désigne toujours NESARA. NdT.

³ Plusieurs messages de Matthew évoquant le Commandant Ashtar à relire [sur cette page](#). NdT.

technologie qui soient prêts à essayer. Si tel est le cas, les équipages ET transformeront leurs efforts en un spectacle éblouissant.

"Matthew sait-il quand nous atteindrons la masse critique et ascensionnerons ?" Dans certains milieux il y a une croyance selon laquelle les 144.000 âmes éveillées constituent la masse critique leur permettant d'ascensionner physiquement et de vivre dans l'éternité avec Jésus et Dieu.

Certains individus qui croyaient que cela se produirait au cours de leur vie sont entrés dans le Nirvana si profondément déçus qu'ils ont choisi de dormir plutôt que d'accepter la mort de leurs corps et que la masse critique ne soit qu'une théorie religieuse. D'autres croyants sont découragés parce qu'ils s'attendaient à ascensionner plus tôt, et d'autres encore sont optimistes et pensent qu'après le réveil de quelques âmes supplémentaires, ils vivront tous éternellement dans un paradis merveilleux.

La base pour l'ascension de la Terre est la quantité *constante* de lumière présente sur la planète. L'afflux de lumière des civilisations lointaines et continuellement rayonnée par les travailleurs de la lumière assure que le cours régulier de la Terre dans les plans astraux supérieurs se poursuit jusqu'à ce qu'elle atteigne sa destination en cinquième densité élevée. Cette abondance de lumière a également aidé des millions d'âmes éveillées à se mettre en route sur les chemins d'ascension *personnelle* par lesquels elles évoluent en grandissant dans la connaissance spirituelle et consciente.

Les interprétations de certaines références de livres saints s'écartent sérieusement des réalités universelles. Par exemple, certains érudits religieux considèrent que le serpent qui a tenté Ève pour lui faire manger le fruit de l'arbre interdit représente l'opposé de Dieu, le diable ou Satan. Il n'y a pas de diable ou de Satan et Dieu n'a pas d'opposé.

De même, l'obscurité n'est pas le contraire de la lumière, c'est l'absence de lumière ; et la haine n'est pas le contraire de l'amour, c'est l'absence d'amour. *Seul existe* l'amour-lumière, l'énergie qui est la conscience cosmique et la force la plus puissante de l'univers. Le Créateur/Création est la seule source de cette énergie et l'énergie est la seule "substance" d'où tout est venu et viendra à jamais.

Le Créateur a donné à toutes les âmes la liberté de choisir ce qu'elles veulent faire avec Son énergie. Là où il y a des opposés *ce sont des choix* — gentil et cruel, serviable et blessant, honorable et trompeur, bon et mauvais — et ce qui en fait des forces opposées c'est la différence dans leurs vibrations.

S'étendant des fréquences élevées aux fréquences basses sur une bande passante électromagnétique illimitée, les vibrations émanent de chaque idée, mot, action et circonstance, de chaque sensation de joie, de douleur, de confort ou de tristesse — de *tout* ce qui existe. Toutes les expressions divines dans les pensées et les actes sont dans des gammes vibratoires élevées, leurs opposés sont dans les plus basses, et l'opposition ultime est la bataille universelle entre la lumière et l'obscurité qui a commencé dans l'antiquité. Sur Terre, les forces de la lumière sont en train de vaincre l'obscurité et de mettre fin à cette bataille.

Dans notre dernier message nous n'avons pas parlé d'une facette importante de la communication télépathique parce que, même sans cela, le message était considérablement plus long que d'habitude. La conversation télépathique n'est pas seulement une compétence des gens — cette capacité est innée *dans chaque âme* et tous les animaux et plantes sont des âmes de niveaux de conscience différents. Le royaume minéral n'est pas "vivant", mais les cristaux et les roches ont une conscience et une capacité de communication, et il en va de même pour l'eau, l'air, le feu et la terre, les éléments essentiels à la vie.

Lorsque Dieu, Gaïa et Sol ont co-créé Terra, la planète maintenant appelée Terre, la communication télépathique était naturelle dans les royaumes animal, végétal et minéral. Chaque âme et chaque élément connaissait son importance dans l'interconnexion de Tout et chaque aspect de Terra prospérait dans une amitié symbiotique. Dans son intégralité la planète était alors le jardin d'Eden. Les humains et les animaux de la chaîne alimentaire ont conclu un accord au niveau de l'âme — en échange de ce soutien à la population humaine, ils seraient nourris leur vie entière et leur mort serait douce.

Quand l'obscurité est entrée dans cet état idyllique, les marionnettes des forces obscures ont inculqué la férocité à certaines espèces animales et ont instillé dans la population humaine le désir d'être cruels entre eux et envers les animaux. La trahison de leur accord par l'humanité et le traitement brutal de toutes les espèces animales de la Terre ont contribué fortement à une perte de lumière si grave qu'il y a moins d'un siècle, la planète était à l'agonie. Gaïa a crié à l'aide et de nombreuses civilisations avancées ont répondu en rayonnant la lumière intense qui a maintenu vivants sur terre et dans les mers son corps planétaire et ses habitants.

Maintenant, l'abondance de lumière sur la Terre aide à restaurer la relation harmonieuse entre les populations humaines et animales. Il est prometteur de constater que les animaux "sauvages" font preuve de confiance, que la convivialité et la serviabilité entre les espèces fleurissent et que des nombres croissants d'individus préservent la vie et l'habitat des animaux. Famille bien-aimée, votre soutien et votre fermeté dans la lumière ont inspiré ces développements émouvants qui sont un aspect primordial de l'évolution personnelle et collective de l'âme.

Tous les êtres de lumière de cet univers vous encouragent à toujours aller de l'avant et vous soutiennent avec le pouvoir de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/september-4-2024/>